

# **BAB I**

## **PENDAHULUAN**

### **A. Latar Belakang**

Pada dasarnya semua kegiatan perusahaan menyangkut masalah keuangan, sehingga peranan kas menjadi sangat penting, dimana kas merupakan aktiva yang paling *liquid* dalam perusahaan dan merupakan objek paling mudah disalahgunakan. Pengendalian internal merupakan sistem yang diperlukan untuk mengendalikan merupakan sistem yang diperlukan untuk mengendalikan kegiatan perusahaan. Di mana sistem tersebut dapat meningkatkan fungsi pengendalian dan pengawasan dalam menilai hasil kerja perusahaan.

Perusahaan memerlukan suatu sistem yang baik dan cepat. Suatu sistem dikatakan baik apabila akan mempermudah semua proses, salah satunya dengan cara merubah sistem manual (bertanya atau mengingat-ingat) menjadi adanya panduan tertulis pada perusahaan. Dengan adanya panduan tertulis maka proses penginputan data akan lebih efektif dan menghemat waktu, dibandingkan dengan cara yang lama.

PT Royal Inti Mandiri Abadi merupakan perusahaan yang bergerak pada Distributor Resmi Semen Tiga Roda di Jawa Timur, memiliki kendala di sistem prosedur penginputan pengeluaran kas kecil pada bagian fungsi kasir. Sering terjadinya kelupaan saat penggolongan coa di sistem bagian fungsi kasir sering bertanya pada bagian fungsi akuntansi (*Accounting*) sehingga proses tersebut selain tidak efektif bagi bagian fungsi akuntansi (*Accounting*) dan akan

memperlambat waktu bagi bagian fungsi kasir saat melakukan proses penginputan data.

Untuk memperbaiki masalah tersebut maka sistem informasi yang dulu dilakukan secara manual tanpa adanya dasar yang tertulis harus dibuatkan pedoman secara tertulis mengenai penggolongan coa pada pengeluaran kas kecil.

Kas kecil (*Patty cash*) adalah uang yang disediakan untuk membayar pengeluaran-pengeluaran yang jumlahnya relatif kecil dan tidak ekonomis apabila dibayar dengan cek. Dana kas kecil memiliki fungsi sangat penting bagi perusahaan untuk menunjang kelancaran aktivitas dari perusahaan, karena setiap pengeluaran yang relatif kecil tidak efektif jika dilakukan dengan menggunakan cek disebabkan penarikan cek membutuhkan waktu yang lama. Akan tetapi dengan adanya dana kas kecil semua pengeluaran tersebut dapat dilakukan dengan segera. Pengeluaran yang termasuk dalam dana kas kecil itu sifatnya pengeluaran rutin dan dalam nilai rendah.

## **B. Rumusan Masalah**

Berdasarkan uraian pada latar belakang, maka penulis merumuskan suatu masalah mengenai “Pentingnya pembentukan Pedoman COA (*Chart of Account*) kas kecil pada PT Royal Inti Mandiri Abadi Surabaya”.

### **C. Tujuan Penelitian**

Berdasarkan perumusan masalah yang ada, maka tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui penyusunan pedoman COA (*Chart of Account*) pengeluaran kas kecil pada PT Royal Inti Mandiri Abadi Surabaya.

### **D. Manfaat Penelitian**

Adapun manfaat yang diperoleh dari penelitian ini adalah sebagai berikut :

1. Bagi Mahasiswa
  - a. Sebagai bahan perbandingan antara teori-teori yang selama ini dipelajari dalam perkuliahan dengan praktik nyata di perusahaan.
  - b. Diharapkan dapat menambah wawasan pengetahuan serta memperoleh gambaran tentang sistem dan prosedur pengelolaan pengeluaran kas kecil pada PT Royal Inti Mandiri Abadi Surabaya.

2. Bagi Perusahaan

Sebagai bahan masukan untuk kemudian melakukan perbandingan dengan apa yang selama ini telah dilakukan, sehingga dapat dipergunakan sebagai bahan pertimbangan dalam menentukan kebijakan perusahaan selanjutnya. Diharapkan dapat memberikan gambaran mengenai pentingnya pedoman tertulis.

3. Bagi Pembaca

Sebagai bahan pembanding bagi karya tulis dan sebagai salah satu bahan referensi lain yang membahas permasalahan serupa khususnya di bidang pengelolaan kas kecil dan mungkin berguna bagi mereka yang berminat menelaah lebih lanjut.

4. Bagi Politeknik NSC Surabaya

Untuk menambah koleksi literatur perpustakaan, serta sebagai bahan referensi perbandingan mahasiswa lain yang akan mengadakan penelitian yang sama.